

DECLARACIÓN DEL GRUPO DE RÍO SOBRE EL ASALTO A LA EMBAJADA DE LA REPUBLICA DE VENEZUELA EN TRÍPOLI

Buenos Aires, Argentina 4 de abril de 1992

Los Ministros de Relaciones Exteriores del Grupo de Río expresan su más enérgico repudio al asalto perpetrado contra la embajada de Venezuela en Trípoli el día 2 de abril de 1992 y manifiestan su solidaridad con el gobierno y pueblo de Venezuela.

Los Ministros exhortan al Gobierno de Libia a que tome todas las medidas necesarias para garantizar la seguridad y protección de las misiones diplomáticas y su personal de acuerdo con las normas del Derecho Internacional y de Convivencia entre las naciones.